

**NORBERTO MOLINA**

## Cáncer de próstata

El cáncer de próstata es un gran desafío de salud pública. Sin embargo, los avances en diagnóstico y tratamiento marcan una diferencia real. El diagnóstico precoz es hoy más preciso e inteligente, con biomarcadores más específicos y resonancia magnética multiparamétrica, que permiten detectar tumores relevantes y evitar biopsias innecesarias. Además, la inteligencia artificial ya asiste en la interpretación de imágenes y biopsias, mejorando la precisión diagnóstica. La medicina personalizada también ha revolucionado el tratamiento. Ya no hablamos de un solo tipo de cáncer de próstata. Se analizan perfiles genómicos para adaptar las terapias a cada paciente. Esto permite usar terapias dirigidas en casos avanzados.

**CAMILO GARCÍA DE LA BARRA**